ACTA COMISIÓN PERMANENTE DEL FORO LOCAL DE BARAJAS DE 28 DE JUNIO DE 2017.

Lugar de celebración. Salón de Plenos de la JMD Barajas. Plaza de Mercurio 1. Hora de inicio 18.10.

### Asisten:

Julian Moreno Álvaro. Vicepresidente.

Representantes de los Grupos Políticos:

- Isabel Marcos Carro (G. M. PSOE)
- -Belen Ortiz Calle (G. M. Ciudadanos)
- Carmen Yuste Mora (G. M. PP)

### Coordinadores de Mesas:

- David Carrascosa Campos (Cultura y Juventud)
- -Jesús Miguel Gonzalez Santamaría (Reequilibrio Territorial)
- Fidel Latorre Regaño (Presupuestos y Presupuestos Participativos)
- Raquel Pereda Rodriguez (Medio Ambiente)
- Luis Corpas Rivera (Deporte)
- Elena Fernandez Castela (Igualdad)
- Felipe Génova Fuster (Empleo)

## No Asistentes:

- María Vieyra Calderoní (G.M. A.M.)
- Jose Luís Cañabate Ortega (Coordinador DUS)
- Mª Paz Calvo Ortega (Empleo y Comercio, acude en su nombre Felipe Génova Fustes)
- Juan Manuel Menéndez Frías (Educación)
- Jose Enrique Nájera Ojea (Vicepresidente Suplente)
- Lucía Santos Santos (Salud)
  - 1. Aprobación del acta de reunión de la Comisión Permanente de 24 de abril de 2017.
    - Se aprueba por unanimidad.
  - 2. Información sobre las propuestas aprobadas en el Pleno de la Junta de Distrito de Junio de 2017.

El Sr Vicepresidente informa que dada su ausencia en el Pleno de Junio no le es posible hacer ninguna intervención sobre ello, solicitando que alguno de los coordinadores que sí estuvieron presentes informe sobre ello.

Interviene la Sra. Pereda (Medio Ambiente) indicando que respecto de la proposición presentada por parte de su mesa, estaba mal redactada porque los árboles sí contaban con protección, pero de los que debía haber de 77 solo quedaban 46, y 20 replantados, solicitando que se reformulara la proposición para adecuarse a esa situación, siendo aprobada por unanimidad.

En relación a la proposición de la Mesa de Equidad al no asistir nadie para su exposición se retiró del debate; y en el caso de la Mesa de Urbanismo, pese a la ausencia del Coordinador de la Mesa, la Sra. Hidalgo como miembro de la misma, tomó la palabra para su defensa y fue aprobada por unanimidad.

Interviene el Sr Vicepresidente, manifestando su opinión ante la ausencia de personas para la defensa de la proposición de la Mesa de Equidad, y la necesidad de que estos hechos no se vuelvan a producir.

Interviene la Dinamizadora informando que esa semana la coordinadora de la Mesa de Equidad dimitió de su cargo, ante la poca asistencia de gente a la misma por lo que no asistió al Pleno.

Se acuerda por parte de la Comisión que la necesidad de que los responsables de cada Mesa acudan al Pleno para defender las proposiciones que presenten, sin perjuicio de que esa función la pueda asumir el Vicepresidente, o que acuda el suplente del coordinador o en su caso algún representante de la mesa.

Se plantea también la situación de la suplencia del Vicepresidente, dado que el Sr Nájera no acude a las Comisiones Permanentes, si es Coordinador de Mesa, ni a los Plenos. El Sr Latorre indica que va a intentar hablar con él para que si no está interesado dimita de su cargo y permita una nueva elección de vicepresidente suplente. Se manifiesta por parte de la Sra. Dinamizadora que lo deseable sería que el suplente fuera miembro de la Comisión Permanente para conocer su funcionamiento y circunstancias.

Se informa que para la elección sería preciso que se hiciera en el próximo plenario del Foro siendo que si el Sr Nájera no presenta su dimisión, sería necesario esperar a su baja en el Foro en caso de su no asistencia, y posteriormente acordar la elección de un nuevo suplente.

## 3. Propuestas de las mesas.

Se pone de manifiesto que no se ha enviado copia del texto de las proposiciones con la convocatoria de la Comisión Permanente. El Sr. Secretario pide disculpas, indicando que ha sido un mal funcionamiento de la Secretaría del Foro, que se pretende corregir.

Se da lectura por parte del Sr Secretario de las propuestas presentadas, informando en relación a las competencias:

- 1- Mesa de Medio Ambiente solicitando Instar al A.G. de Medio Ambiente y Movilidad que se ajardine la zona verde que existe en la Glorieta de Alhabía.
- 2- Mesa de Igualdad solicitando que se realice una campaña en las Fiestas Patronales del Distrito bajo el lema "Fiestas libres de violencia y agresiones machistas.

Informa el Sr Secretario que se han presentado varias peticiones de información para su valoración por parte de la Comisión Permanente:

- Por parte de la Mesa de Fondos de Reequilibrio Territorial en relación a varias cuestiones cobre los terrenos colindantes al bloque de Ezequiel Peñalver, que se ha dado traslado a la D.G de Estrategia y Regeneración Urbana del Área de Gobierno de Desarrollo Urbano Sostenible.
- Por parte de la Mesa de Presupuestos en relación a las cuantías incluidos en el Presupuesto Municipal 2017 y futuro destinada a la urbanización del Barrio del Aeropuerto, que ha sido remitida al Área de Gobierno de Desarrollo Urbano Sostenible al ser los competentes para su ejecución.

Se expone por los representantes de las Mesas proponentes el contenido de las mismas y se debate por parte de los Coordinadores presentes el contenido de las diferentes propuestas, acordándose elevar las dos presentadas.

4. Peticiones de información de las Mesas.

Interviene el Sr. Secretario indicando que se refiere al tema que ya se ha citado de las Mesas de Fondos de Reequilibrio Territorial y Mesa de Presupuestos.

5. Información sobre la continuidad de la Mesa de Equidad.

Informa la Sra Dinamizadora que va a haber una reunión dado que las personas que acuden a la citada mesa es muy pequeño, incluidas vocales vecinas, y eso plantea dificultad al no existir representación vecinal, planteándose fusionarla con la Mesa de Igualdad, a petición de la Mesa de Equidad para poder dar salida a las dos personas que sí acuden de forma regular y evitar su desaparición total, quedando pendiente de la decisión que se tome desde estas Mesas para someterlo a la Comisión Permanente.

Interviene la Sra. Fernandez Castela indicando que está pendiente de que los miembros de la Mesa de Igualdad se pronuncien, pero manifiesta su convencimiento que no habrá impedimento para lograr una solución.

- 6. Temas llevados a las mesas para su debate.
  - Voto ponderado:

El Sr Vicepresidente expone la cuestión, solicitando que los representantes de las mesas manifiesten su postura.

- La Mesa de Medio Ambiente decidió aplicar un voto individual.
- Mesa de Cultura se acordó con voto ponderado, pero solo con una persona por asociación.
- Mesa de Fondos de Reequilibrio optó porque pudiera haber varios representantes y que el voto fuera individual.
- Mesa de Empleo y Comercio: optan por el voto individual.
- Mesa Presupuestos: opta por un voto ponderado.
- Mesa de Deportes: indica que es un tema pendiente.
- Mesa Igualdad: optan por el voto individual.

Ante ello se acuerda mantener la organización de cada una de las mesas ante la ausencia de un acuerdo unánime sobre ello y que solo en caso de conflicto sobre el asunto se someta a la aplicación de la normativa.

Se plantea por parte del Sr Corpas, dudas en relación a las competencias de las mesas, acordándose en esos casos la posibilidad de presentar propuestas conjuntas con otras mesas.

7. Información de fechas próximas.

El Sr. Secretario da cuenta de las próximas fechas de celebración de Plenos y Comisiones Permanentes a los efectos de poder organizar los trabajos de presentación de reuniones y presentación de propuestas.

# 8. Varios.

- Se plantea la situación del autobús directo al Ramón y Cajal por parte del Sr. Vicepresidente, debatiéndose diferentes opciones que existen dentro del Reglamento de los Foros Locales para impulsar este asunto. Se acuerda que en la intervención prevista para el Vicepresidente dentro del Debate sobre el Estado del distrito se centre en la situación de este autobús directo.

Interviene el Sr. Gonzalez Santamaría coordinador de la Mesa de Fondo de Reequilibrio Territorial indicando que la posición de la mesa es que estos fondos no se usen para su financiación dado que al ser una cantidades puntuales, si no se dotan se puede quedar sin financiación, y dejar de existir; manifiesta que dadas las obras de urbanización que se van a acometer estos fondos están destinados al Barrio del Aeropuerto y allí se deben invertir.

Se acuerda manifestar en el Pleno Extraordinario la disconformidad con la denegación del autobús directo al Hospital Ramón y Cajal y apoyar a la Concejala en este tema.

- Pregunta el Sr Latorre en relación a las altas nuevas en el Foro Local, informándose que solo ha habido 5 (4 individuales y 1 asociación) siendo un total de 108 individuales, 19 coletivos/entidades y 17 vocales vecinos.

Así como por otro lado 2 bajas, y una baja por estar en dos foros de manera simultánea.

- Se inicia el debate, por parte de la Sra. Pereda, de la falta de quorum para la celebración del último plenario, indicando que se debe a una falta de información y publicidad, produciéndose diversas intervenciones de los asistentes contrastándose los diversos pareces sobre el asunto.

Tras ello, sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 20:15 horas.